

El Campeonato Uruguayo rendirá homenaje a la figura de Juan Izquierdo

Deportes



Publicada el: 22/01/25	Visitas: 113
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-campeonato-uruguayo-rendira-homenaje-a-la-figura-de-juan-izquierdo_15321.php

EL CAMPEONATO URUGUAYO RENDIRÁ HOMENAJE A LA FIGURA DE JUAN IZQUIERDO

Deportes

El Campeonato Uruguayo rendirá homenaje a la figura de Juan Izquierdo

El Campeonato Uruguayo honrará la memoria y legado de Juan Izquierdo.

El Consejo de la Liga de Primera División se Reúne para Definir la Temporada 2025

En una reunión celebrada ayer, el Consejo de la Liga de Primera División del Fútbol Uruguayo tomó importantes decisiones en torno a la temporada 2025. Todos los clubes de la máxima categoría profesional acordaron rendir homenajes en los distintos certámenes que se disputarán durante el año.

Homenaje a Juan Manuel Izquierdo

El Campeonato Uruguayo llevará el nombre del exjugador de Nacional, Juan Manuel Izquierdo, quien falleció trágicamente a los 27 años en Brasil tras sufrir un paro cardíaco durante un partido contra San Pablo por la Copa Libertadores en el estadio Morumbí.

Denominaciones de los Torneos

Torneo Apertura: En homenaje a Eduardo Arsuaga, histórico expresidente de Defensor Sporting, quien falleció en abril de 2024. Torneo Intermedio: Recordará al delantero Mathías Acuña, quien se quitó la vida a principios de este mes en Ecuador.

Torneo Clausura: Se nombrará en honor a José Villarreal, exjugador de Peñarol y Nacional, campeón con los aurinegros y expresidente de Central Español.

Sorteo del Fixture del Torneo Apertura

El sorteo del fixture del Torneo Apertura se llevará a cabo hoy a las 18:45 horas en el hall del Palco Oficial del Estadio Centenario.

Este torneo comenzará el próximo 31 de enero.

La temporada oficial 2025 iniciará el domingo, con la Supercopa Uruguay, que se denominará "250 años de la Ciudad de Rosario", donde se enfrentarán Peñarol (campeón uruguayo) y Nacional (campeón del Torneo Intermedio) a partir de las 20:30 horas.

Movimientos en el Mercado de Pases

Los equipos uruguayos continúan con su actividad en el mercado de pases. La noticia más destacada corresponde a Nacional, que ha confirmado la incorporación del experimentado jugador chileno Eduardo Vargas.

El delantero de la selección chilena, exintegrante de Atlético Mineiro, firmará contrato por dos años con la institución tricolor, representando una adición importante para el fútbol uruguayo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL CAMPEONATO URUGUAYO RENDIRÁ HOMENAJE A LA FIGURA DE JUAN IZQUIERDO

El campeonato uruguayo rendira homenaje a la figura de juan izquierdo

Tags

campeonato, estadio, homenaje, izquierdo, temporada, apertura, consejo, exjugador, eduardo, primera, nacional, uruguayo

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*
- 4.6 *** *Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 4.1 *** *Dolor y tristeza en el ámbito futbolístico tras la pérdida de Juan Izquierdo*
- 4.4 *** *La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 3.7 *** *Peñarol rinde homenaje al futbolista tricolor Juan Izquierdo luego de su triste partida*
- 4.8 *** *El misterioso fallecimiento de Juan Izquierdo: detalles y causas que sorprenden*
- 4.3 *** *Nacional rinde emotivo homenaje a Juan Izquierdo con un impactante video de despedida tras su trágica partida*
- 4.8 *** *El velorio de Juan Izquierdo congregó a una gran multitud en la sede de Nacional, reflejando el cariño y respeto que despertaba su*

figura en el público

4.3 * *Futbolistas rinden homenaje a Juan Izquierdo, pidiendo más medidas de control y recordando su legado con cariño*

4.3 * *Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo